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　2024年のシーズン、大谷翔平選手は再び

日本中に感動を与えました。彼の活躍は野球

界だけでなく、多くの人々に希望と勇気を届

けています。彼が日々の努力を惜しまない姿

勢や、結果に満足せず常に成長を目指す姿に

は深い感銘を受けます。特に印象的なのは、

「どんなに小さな一歩でも前に進むことが大

切」という彼の言葉です。この一言には、小

さな積み重ねが最終的に大きな成果につなが

るという信念が込められています。

　私自身も経営者として日々の中で多くを

学んでいます。ビジネスにおいても、一夜に

して成功を収めることはできません。むしろ、

小さな目標を着実に達成し、それを積み重ね

ていくことこそが最終的な成果につながると

実感しています。大谷選手が示す「継続する

力」は、どんな分野でも共通する成功の秘訣

だと思います。

　また、彼の謙虚な姿勢には、周囲への感謝

や支えてくれる人々への敬意が表れています。

「多くの人々の支えがあってこそ今の自分が

ある」と彼がインタビューで語った言葉には、

人とのつながりや協力関係の大切さが感じら

れます。この姿勢は、私たちロータリアンが

大切にする「超我の奉仕」の精神にも通じる

ものがあります。私もチームや従業員への感

謝を忘れず、一緒に成長していける環境づく

りを心掛けたいと思います。

　経営者として歩む道は決して平坦ではあり

ませんが、大谷選手から学んだ「どんなに小

さな一歩でも前に進むことが大切」という教

訓を胸に、自分のできることを一つひとつ積

み重ねていきたいと思います。日々努力しな

がらも周囲への感謝を忘れず、地道な成長を

目指していきます。一人一人が小さな努力を

重ねることで、より良い未来が築かれていく

と信じています。

　これからも前向きに挑戦し続け、大谷選手

から得た教訓を自分自身の糧としていきたい

と思います。彼のように謙虚でありながら挑

戦する姿勢は、私たちロータリークラブの奉

仕活動においても大切な指針となるでしょう。
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◇ 青少年奉仕委員会

横須賀　靖 委員長

　今年度、青少年奉仕委員会

では、当クラブ創立70周年

記念奨学金プログラムとして、

常磐大４名へ奨学金を授与

し、８月と12月の例会で卓話

を行ってもらいました。３月

には、水戸市のひとり親世帯の新入学児童へ図

書券を贈呈しました。また、スポンサークラブ

として、インターアクトやローターアクトの年

次大会や合同例会に積極的に参加し、当クラブ

のロータリーファミリーとして交流を深めまし

た。地区事業においては、笠間稲荷神社で開催

されたポリオ根絶イベントで、当委員会を初め

インターアクト、ローターアクトと合同で、バ

ザー販売や綿あめ配布を行い、ポリオ募金活動

を行いました。その他、高萩にて１泊２日で開

催されたライラセミナーなども参加しました。

　次年度の引継ぎとしまして、創立70周年記

念事業（常磐大学への奨学金事業）の継続につ

いて、今年度検討してきましたが、次年度以降

も継続することで進めております。また、コロ

ナ感染症以降、当クラブより長期・短期の青少

年交換留学が実施されておりません。各高校へ

の募集活動を行うことも必要ですが、ホスト

ファミリーの確保が問題となっております。交

換留学生につきましても、皆様のご協力をお願

いします。また、ロータリー、インターアクト、

ローターアクト、米山奨学生など、当クラブの

ロータリーファミリーとして交流を深め更なる

事業が展開出来ればと考えております。

　引き続き、青少年奉仕事業へのご協力をお願

い致します。

◇ ローターアクト委員会

山口　晃平 委員長

　ローターアクト委員会は横須賀靖地区ロー

ターアクト委員を中心に委員会が一丸となり水

戸ローターアクトクラブの運営を見守り、お手

伝いしてきました。内容として水戸ローターア

クトクラブでは「切磋琢磨」をスローガンと

して異業種、多彩な年代の会

員との交流を通し会員自体が

新たな知見を得て成長するこ

とができました。通常の例会

は月２回開催され今年度は特

定の例会場を持たず水戸民会

館、みと文化交流プラザ、公民館などを活用し

予算を掛けずに様々な施設を活用してきまし

た。通常例会では会員相互の理解を深める職業

卓話、水戸ＲＣ会員にお願いしての様々な職業

の視点からの卓話などで見識を拡げました。他

地区、インターアクトとの交流も盛んに行われ

12月には水城高校インターアクトとの合同例

会、３月には群馬地区大会への参加、４月26・

27日には関東ブロック研修会を主導的に開催、

５月10日は第33回地区ＲＡ年次大会への協力

など各会員忙しい中を上手く調整し積極的にか

つ能動的に活動してきました。更に５月31日

前橋、６月１日新潟との合同例会が予定されて

おります。またＲＣのイベントにも積極的に参

加し10月にはポリオ根絶イベントへの参加な

ど素晴らしい活躍をしてきました。その甲斐も

あり水戸ローターアクトクラブがロータリー賞

受賞という快挙を成し遂げました。

　６月25日にホテルテラス ザ ガーデンにて最

終卒業例会が開催されます。ここまで決められた

予算の中で会員が結束し初の受賞まで達成した水

戸ローターアクトクラブですが最終卒業例会の会

費が足りません。是非、大勢の水戸ＲＣ会員にご

参加頂きこれまでクラブを引っ張ってきた会員に

有終の美を飾らせてください。

◇ インターアクト委員会

篠田　吉孝 委員長

　今年度の水城高校インター

アクトは、部員の減少もあり、

少人数での活動となりました

が、その分、内容の濃い活発

な活動が行われました。８月

に水戸女子高等学校で開催さ

れたインターアクト年次大会に参加し、世界に

絵本を届けるボランティアを行い、９月には高



５月第３例会 司会　柴尾委員 例 会 報 告

萩スカウトフィールドにて RYLA セミナーが

開催され、広大な自然環境の中で、講義やワー

クショップ、ディスカッションを通じて将来の

リーダーシップについて学びました。10月に

は笠間稲荷神社で行われた第2820地区のポリ

オ根絶イベントに参加し、ポリオ根絶活動のＰ

Ｒと募金活動を行いました。12月には水戸ロー

ターアクトとの合同例会が開催され、ロータリ

アンも含めグループワークで交流を深めまし

た。新型コロナでここ数年開催されなかった台

湾研修旅行も復活し、12/25 ～ 28にかけ３名

のインターアクター、顧問１名と水戸ＲＣから

山西会員が参加しました。３月の卓話でも報告

がありましたが、台湾の歴史や文化を知るだけ

でなく、交流を通じて友好的な関係を築きまし

た。水城高校ＯＢの藤川さんが会長を務める台

北旭日ローターアクトクラブの方々との交流で

は、台湾での学生生活や仕事、「謝謝台湾」と

いう活動について知ることができ、日本と台湾

が互いに感謝の気持ちを伝えあう、深いつなが

りを持つこの活動に感銘を受けました。

　インターアクターが様々な活動を通じ、たく

さんの経験と知見を広げることができた、素晴

らしい１年だったと思います。

◇ ゲスト紹介

第３分区ガバナー補佐

　　　　　髙原　　裕 会員

次年度第３分区ガバナー補佐

　　　　　金澤　卓也 氏（水戸西ＲＣ）

ガバナー補佐セクレタリー　

　　　　　星野　真昌 氏（水戸西ＲＣ）

◇ 米山功労者感謝状伝達

　秋葉　良孝会員には、米山功労者感謝状（第

１回）を、後日お渡しいたします。

◇ 次年度第３分区ガバナー補佐

金澤　卓也 氏（水戸西ＲＣ）

　水戸西ＲＣ所属で次年度ガ

バナー補佐を務めさせていた

だきます。このガバナー補佐

という役職、やってみて非常

に大変な役職であると実感し

ております。水戸ＲＣの髙原

さんのようなことは到底できませんが精一杯務

めさせていだきます。今後ともご指導ご鞭撻、

それから何かご要望ございましたら遠慮なく

言っていただければと思っております。本日は

よろしくお願いいたします。

◇ 会長の時間

櫻場会長

　金澤さん、星野さん、水戸ＲＣの例会にお越

しいただきありがとうございます。水戸ＲＣは

米山でもミールをやっており本日はカレーと

なっております。

　また、プログラムの裏面には、今年度７月か

ら５月18日現在での100% 出席の方のお名前

があります。合計60名います。人が集まらな

ければ何も始まらないので、感謝しております。

　そして先週、次年度理事会を開催し、次年度

委員会編成表（案）を配布させていただきました。

　成田年度もしっかり応援していきたいと思い

ますので、よろしくお願いします。

◇ 出席報告

関根委員長

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

123名 75名 48名 64.66%

前週訂正出席率　80.34％

◇ 会員メークアップ

4/23　東海那珂ＲＣ　安　　圭一

4/26 ～ 27　ＲＡ第36回関東ブロック研修会

　　　　櫻場　誠二、佐藤平八郎、横須賀　靖、

　　　　安　　圭一、内藤　　学

5/8　  笠間ＲＣ　　 髙原　　裕、田所　久嗣

5/9　  水戸南ＲＣ　

　　　　髙原　　裕、林　正太郎、中庭　　彰

5/10　地区ＲＡ地区大会



週報担当　荒川　繁美 委員長

　　　　髙原　　裕、横須賀　靖、山口　晃平、

　　　　安　　圭一

　　　 ＲＬＩ練習会

　　　　高貫　　修、畠山　佳樹、小野瀬貴久

5/11　地区ロータリー財団委員会

　　　　　　　　　　秋葉　良孝、関　　康彦

5/12　水戸さくらＲＣ

　　　　髙原　　裕、齊藤　佳昭、廣瀬　雅典

5/13　札幌西ＲＣ　  秋山　現信

　　　 友部ＲＣ　　  髙原　　裕、岩間　智也

5/14　北海道2500ＲＥＣ　豊﨑　一彦

◇ にこにこＢＯＸ

 西山委員長

髙原ガバナー補佐……ガバナー補佐新旧引継ぎ

　で参りました。１年間有難うございました。

金澤次年度ガバナー補佐……本日は宜しくお願

　いします。

成田会員……寒暖差が激しいです。

安（隆）会員……すごく暑くなりました。

石島会員……気温急上昇です。熱中症に注意し

　ましょう。

高尾会員……誕生日プレゼント有難うございます。

生澤会員……バースデープレゼント有難うござ

　います。

吉原会員・岸本会員……妻の誕生祝い有難うご

　ざいます。

本日の合計 ９件 65,000円

◇ 財団ＢＯＸ

黒田　克己会員……財団の友献金

（第２回）＄100　14,200円（累計　＄2,200）

中庭　　忠会員……財団の友献金

（第７回）＄100　14,200円（累計　  ＄700）

上西　大介会員……財団の友献金

（第１・２回）＄200　28,400円（累計　  ＄200）

首藤　敦子会員……財団の友献金

（第２回）＄100　14,200円（累計　  ＄200）

この計 ４件 71,000円

◇ 米山ＢＯＸ

井上　壽博会員……米山功労者献金

（第７回）　　　10,000円（累計　870,000円）

白田　礼治会員……米山功労者献金

（第２回）　　　10,000円（累計　220,000円）

鈴木　勝彦会員……米山功労者献金

（第２回）　　　10,000円（累計　220,000円）

中庭　　忠会員……米山功労者献金

（第９回）　　　10,000円（累計　  90,000円）

生澤　義輔会員……米山功労者献金

（第２回）　　　10,000円（累計　  20,000円）

この計 ５件 50,000円

◇ ５月定例理事会報告

と　き　５月13日㈫　11：30

ところ　ホテルテラス ザ ガーデン水戸

議　題　１）新会員候補者審議について

　　　　２）新会員候補者所属委員会について

　　　　３）千波湖市民ビオトープ造成計画について

　　　　４）ロータリーを楽しむ会について

　　　　５）ミャンマー大地震義援金について

　　　　６）５月・６月例会プログラムについて

　　　　７）会計報告

例　会　予　告

６月　３日（火）
卓話「委員会事業実績報告」

中庭　　忠 サポート委員長
大久保博之 社会奉仕委員長

６月１０日（火）
卓話「委員会事業実績報告」

工藤　勝則 国際奉仕委員長
林　正太郎 職業奉仕委員長

６月１７日（火）
卓話「委員会事業実績報告」

荻原　　武 クラブ管理運営委員長
成田　浩明 会員組織委員長

……　例会欠席の方は、４日前までに事務局までご連絡下さい。……


